

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》

歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

《発進時の追突事故に注意！》

目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて

発進してしまい、追突するパターンが多い

※停止する際は、自車1台分の車間距離を！

※「バック確認OK！」

※「交差点確認OK！」

※「積み降ろし確認OK！」

※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

※「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後7時 横断歩道ない道路

軽乗用車にはねられ、近くに住む82歳の女性死亡

運転していた39歳会社員を逮捕

◇夜間 信号や横断歩道のない場所・・・『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/5/8(日) 1:51

7日午後7時20分頃、愛知県の県道で、近くに住む女性（82）が、走ってきた軽乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが、胸などを強く打っていてもまもなく死亡しました。現場は片側2車線の見通しの良い直線道路で、横断歩道はないということです。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（39）を現行犯逮捕。今後、容疑を過失運転致死に切り替えて事故の詳しい原因を調べる方針です。

深夜2時 信号交差点

横断歩道を渡っていた高齢男性はねられ死亡

「衝突するまで男性に気付かなかった」

車道と横断歩道のどちらが赤信号だったのかなど調べています

◇車通りが少ないから大丈夫と思い、赤信号でも、「渡って来るかもしれない」◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/5/8(日) 11:54

8日午前2時半ごろ、福岡県の信号のある県道の交差点で、直進していた乗用車が横断歩道を渡っていた男性（83）をはねました。男性は病院に搬送されましたが、およそ2時間後に死亡が確認されました。現場は見通しの良い片側2車線の道路です。乗用車を運転していた男性（24）は、「衝突するまで男性に気付かなかった」と話しているということです。警察は車道と横断歩道のどちらが赤信号だったのかなど当時の状況を詳しく調べています。

交差点 トラック同士が衝突

それぞれの運転手がけが

2022/5/8(日) 1:33

7日午後2時前、埼玉県の県道の交差点で、トラック同士が衝突する事故があった。この事故で、それぞれの運転手がけがをしたが、命に別条はないという。